



NOTA DE PRENSA

Viernes 4 de octubre de 2019

Presidentes de Bancos Centrales de América del Sur se reunieron en Chile

Los presidentes y directores de los bancos centrales de Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Paraguay, Perú y Uruguay se reunieron hoy en Santiago de Chile, en el marco de la *XXXVII Reunión de Presidentes de Bancos Centrales de América del Sur*.

Los presidentes de las autoridades monetarias analizaron la coyuntura internacional e intercambiaron ideas sobre las perspectivas de la economía regional y global. Se destacó que la desaceleración del crecimiento global impacta de manera heterogénea en las economías de la región debido a su distinta exposición relativa al comercio internacional, sus características estructurales, y la fase del ciclo doméstico en que se encontraría cada una.

Durante la cita, los representantes de los bancos centrales revisaron los resultados de los estudios "*Sistemas de pago de bajo valor y el rol de los bancos centrales en su regulación y desarrollo*", del Banco Central de Brasil; "*Comunicación de la política monetaria*", del Banco Central de Reserva del Perú; y "*Vinculación de los bancos centrales con la sociedad*", del Banco Central del Uruguay.

La reunión contó con la participación especial del Gobernador del Banco de Portugal Carlos Costa y del Director General del Banco de Pagos Internacionales (BIS) Agustín Carstens, quienes expusieron ante las autoridades regionales sobre los desafíos actuales para las economías europeas, y sobre política monetaria y espacio de maniobra, respectivamente.

Los participantes acordaron reunirse nuevamente durante el segundo semestre de 2020.
